

Portail Sud "Tucum"

- Exposition du 2 décembre au 31 janvier -

La résidence de Xadalu, artiste Guarani (Brésil) aboutira la semaine prochaine avec l'ouverture de l'exposition. Au travers de celle-ci vous pourrez plonger au cœur des légendes Guaranis. Le travail de l'artiste porte sur l'invisibilité des communautés indigènes et leur droit d'occuper un espace qui leur est de plus en plus interdit. Les œuvres politiques se mêlent aux références cosmologiques et mythologiques, une expérience poignante.

Textes de présentation de l'exposition, Catherine Sicot (France Canada), en résidence au Centre Intermondes, commissaire d'exposition et directrice d'Elegoa Cultural Productions.

En partenariat avec l'Alliance Française de Porto Alegre, la Ville de Porto Alegre et Elegoa Cultural Productions.



Horaire d'ouverture de l'exposition :

Du lundi au vendredi

de 14h à 18h

Dans le respect des gestes barrières, masque et pass sanitaire obligatoires.

[Contactez nous](#)

N'oubliez pas de nous suivre sur les réseaux sociaux !



Le Centre Intermondes est soutenu par :



réseau
arts plastiques
& visuels
nouvelle-aquitaine

